

## 自由記述

・新型コロナ感染対策をしつつ、支援を行って頂き本当に感謝しています。ありがとうございます。3歳からお世話になっているたんぽぽに通える時間も、後3年と少しになってしまいました。引き続きお世話になります。宜しくお願い致します。

・今は、手洗いや消毒もまめにしてもらえていると思いますが、自分でのやり方はあまり効果ないようなやり方です。消毒も、指先を念入りにした方がいいと聞きます。手の洗い方も一見は、学校で習った手順で洗っていますが全く力が入っていないので汚れが落ちません。手先の洗い方も見て頂けるとありがたいです。

・日中一時頃から長い間、お願いして本人も楽しんでいるようでとても安心しています。週1回の利用ですが、笑顔で帰ってくるのでお友達や職員の方々とコミュニケーションも取れているのだらうと感じます。少ないながらも出来ることが増え、本人にあった支援をして頂き感謝の気持ちでいっぱいです。卒業ということで残りわずかですが、最後まで親子共々宜しくお願い致します。

・コロナ禍で活動の制限などがあり大変だと思いますが室内で出来るレクリエーション等、沢山楽しめることを考えて頂きありがとうございます。

・いつもありがとうございます。

・オムツを施設内で処分していただけたらと思う。

・いつも大変お世話になっています。週3回、子どもが安心出来る居場所をありがとうございます。どのスタッフさんも優しく、時には厳しく子どもに接して頂いて嬉しく思います。高校生になって、ますます力が強くなり女性スタッフの方も対応が難しい場面もあるのではないかと思います。

身長も145センチでもう止まってしまったので、いいような悪いような、これ以上、手足が長くなってしまうと、どうにもこうにもイタズラを止めることが出来ないのではなかったかな・・・と。子どもが大きくなるにつれて大変さが増して私の心も浮き沈みしたりしていますが、たんぽぽから帰ってくる

子どもは、満足した顔で、スタッフの方も利用し始めた頃からずっと皆さんいい方ばかりで、子どもにきちんと向き合ってくれて子どもの事を理解して可愛がってくれるので私も笑顔で子どもを迎える事が出来ています。凄く手がかかる子どもに、マンツーマンでスタッフを付けてくださっているので、大変だと思いますが後2年、T家を助けてください。これからもよろしく願います。